



Golden Age



第1学年 学年通信
令和4年3月14日 NO.42

1年間ありがとうございました

来年度もよろしく願いいたします

4月7日の入学式から、あっという間に1年が過ぎました。みなさんの希望に満ち溢れた姿を、昨日のことのように思い出します。未来の姿を想像して、新鮮な気持ちで輝くみなさんの姿がありました。この1年間、様々な経験をしてきたことと思います。大きな成長と共に、今のみなさんも輝く姿に何ら変わりはありません。これからも純粋でまっすぐな気持ちを大切に、様々な挑戦と共に多くのことを学んでほしいと思います。

「たての糸はあなた、よこの糸はわたし」という言葉があるように、これからの学校生活についても、これまでと同じように、温かい心で仲間を思いやり、認め合える良い関係を築いていきましょう。



4月7日 入学式の写真です

生徒会選挙がありました

1年生は2名の選挙に6名の立候補がありました。多くの立候補があり、それぞれのこれからの楽しみです。タブレット PC に入力してくれた「心のノート」の「帰りの一言」のほんの一部を紹介します。

- ・ 生徒会選挙がありました。学校のために考えてくれてありがとうございました！みんな受かれればいいのになぁと思いました
- ・ みんなの演説がとてもしん懸命ですごかったです
- ・ 選挙を頑張った人はすごいと思う
- ・ 選挙出る人たち凄いなあ、体力も精神力も使うのだから大変だろうな、推薦責任者共々お疲れ様でした
- ・ 立候補者も責任者も頑張っていました
- ・ みんなすごかった、選べない.....

多くの推薦者の推薦のもと、選挙当日は、責任者の応援演説と、立候補者の所信表明演説がありました。すばらしかったです、立派でした。各教室では、演説の後に大きな拍手があり、全員に投票したいという投票者の声がたくさんありました。ここからが始まりで、今後の活躍があって今回の立候補に意味があります。勇気をもって挑戦した今回の立候補、心からありがとうと伝えたいです。私たちもこれから応援し続けます。これからも様々な場面で挑戦を続けて、活躍していこうね。

(保護者の皆様へ)

「子に過ぎたる宝なし」という言葉がありますが、毎日気持ちの良いあいさつやたくさんの笑顔をお子さまからいただき、とても幸せな日々を過ごすことができました。来年度ですが、5月31日(火)と6月1日(水)に新型コロナウイルス感染状況をみてにはなりますが、1泊2日での野外学習を予定しております。1年間ここまで本当にありがとうございました。来年度もよろしく願いいたします。

1年 学年主任 森 理人

4月の予定

7日(木) 始業式 9:00 登校完了
今と同じ南館3階4階へ
10時50分下校

8日(金) 学力テスト(数・社)
11時50分下校

11日(月) 給食開始・学級写真
身体測定

12日(火) 学力テスト(理・国・英)
清掃開始

13日(水) 授業開始

14日(木) 朝読書開始

20日(水) 委員会・4月集金日